pose le mieux à la pratique de toutes les vertus, et comme l'ordre conduit à Dieu, chaque livraison contiendra une causerie sur l'agriculture ou l'économie domestique. De plus, pour offrir à nos lecteurs une plus grande somme d'utilité, nous aurons un peu de tout. Dans une chronique d'une à deux pages au plus, nous donnerons les nouvelles les plus importantes, sans les commenter. Maintenant que notre plan est tracé, il nous reste à résondre, au moins en apparence, une sérieuse difficulté, la voici: Qui va introduire notre petite Gazette au sein des familles canadiennes? Quant à nous, qui voudrions la voir sur toutes les tables, nous connaissons bien peu de personnes à qui nous adresser. Quant à la presse, nous attendons beaucoup d'elle, nous espérons qu'elle ne dédaignera pas notre humble format; mais elle ne peut que nous recommander, ta mission se borne là. Qui donc frappera à soutes les portes pour nous et dira au chef de chaque maison: "Ouvrez à la petite Gazette des familles; elle sera pour vous un hôte qui se montrera reconnaissant de l'hospitalité que vous lui Elle vous instruira, vous édifiera, vous amusera &c. Ah! nous connaissons dans chaque paroisse un homme de bien qui prend plaisir à secourir tous les nécessiteux, un homme qui saisit toutes les occasions d'être utile à ses semblables &c. Cet homme vous l'avez déjà nommé; c'est monsieur le curé......C'est donc sous le patronage de M. le curé que nous mettons notre petite Gazette, et nous sommes certainque ce patronage lui portera bonheur.